

日本小學校十周年紀念に際して

創立当時は誠に懇々たる存在でありたが、学校當事者の献身的努力と父兄並に一般同胞の支援により大体に於て趕突ある發達を遂げたのであつて、今日迄多數の卒業生を出したが、第二世の入学が近來まで増加しつゝあり、漸々会員の増聚致成し、多數の生徒を在校容し得るに至り、誠に小規模下り日本小学校は名実相應しく創立十周年記念式を挙げんとするに至つたは洵に慶賀の至り堪へ奉り。

一米五〇種類かう

兵役法施行令一部改正

（東京十六日）無条約有一年に入  
るや英國政府は主力艦三隻の建造  
に着手し更に今回预算備立年の  
計画を建て本年度に於て主力艦三  
隻、巡洋艦七隻を建造する事に方  
りたとのロンドン電報に如し。帝  
國海軍では左の如き見解の下に重

英國競争のトブ丘

時下益々仰清榮。故舉實少  
陳者承る可月廿一日午前十時  
より本公司講堂にて、附屬日  
本小学校十週年紀念祝式舉  
行可致上間万障仰聯合ニ御光  
臨の榮幸賜り度く右御案内申  
上外。故具

昭和十二年二月十七日  
社團法人在亞日本人會  
同體各位

理はあるのである。無いより不の程度のものであるからは日本小学校は存在の匱乏があるのである「顕著なる効果」がありこそ始めて創意の意義があるのだ。此の社会に第ニ世の邦語勉学に対する父兄側の一段の覺醒を醸すするものである。

## 英國・建艦のトップ五功の 我が海軍の見解

時 下 築々 御 謹 楽 の 敦 琴 買付  
陳 者 來る 司 月廿一日 午前十時  
より 本会講堂に於て 附 屋  
本小学校十週年紀念祝賀式舉行可致 ト間万葉御縁合せ 御光  
島の 燐々 賜り度く 右御東内甲  
上 ト 故具  
昭和十二年二月十七日  
社團法人 在 朝 日本人会  
同 胞 各 位

20 de Febrero de 1937

El "Argentin Dijo" año IV. N° 663 (4)

# 議会本院議象の日八十

議政一新に關する

(東京十八日)衆議員本会議は午後一時廿七分開会、前日に引続き國務大臣の演説に対する質疑を続行、鈴木正吉立りて

一、清政一新政策の具体化を計り、  
此に要する核算を計上し、選か  
れに臨時議会を開くべし。その意  
志のあるや否や。

二、時局医教の具体案如何。

▲政府の無効策を攻撃する

面に向ひて此れ叩頭詔書止する曰  
頃外交であると論じ、支那に於け  
る英國の策動互述べ、聖上陛下を  
皇太子殿下にて在せし當時、倫敦  
に留滞在中日英同國互破棄した辱

と云ふのは、興趣的単に過ぎない。  
「南洋開拓資金に就ては充分必要  
解を持つてゐる。

一、藩政一新政策の具体化を計り、  
二、此に要する豫算を計上し、  
三、此に随時議会を開くべし。その意  
志のあるや否や  
此へ答へ  
結城藏相、地方財政交付金を見  
合はせたのは、物價騰貴抑制のため  
である。  
現在の内閣は林首相が当初考へ  
たとのとは異なると信じる。よう  
く林首相は組閣を断念すべきで  
あることを、改めて述べて置く。

面に向ひて此れ印頭蓋部止する口  
頭外交であると論じ、支那に於け  
る英國の策動互近べ、聖上陛下が  
皇太子殿下にて在せし當時、倫敦  
に御在中日英同體立破棄した歴  
史を説いて、外交と親善の感情不  
別圖であると述べた。

「吾らのものは、興趣的車に過ぎない。  
「南洋開拓資金に就ては充分必要  
解を持つてゐる。  
「為替安定のためには正貨現送互  
行つては我國の準備につけて不  
安を生ずる様な事はありのみ不  
らす。正貨現送互以て適當が手  
段と考へてゐる。

あつた。然しこと云ふたる止道は、ある。地方財政改革に就ては速かに何等かの根本方針を考究せんと考へてゐる。

林首相「政府は失業救済その他各般の社会施設をあしり、ある」

陸相外相の答弁によく、社りて中野正剛登壇。

軍部大臣に勅宣以する、陸軍司に對する決心を問ひたい。次に

軍は十四億の予算を消化する力ありと云ふと、鉄、石炭、其他軍に必要不材が不足してゐること

説りは岸坂の発言を取扱う  
大内で日独防共協定、日ソ連露共約問題に言及し、外交の照方針互ひ、一二時間半に亘る大演説互終る。

校首格  
一、今日の情勢下に在りては國防の充実を計らねばあらぬ、次に此に應じて國力の充実を期せば、あらぬ、そのためには経済發展を計らねばあらぬと自分は考へてゐるから、あるとの

野中長口古ニ時間半  
日恒筋共協定に言及  
兵立用ふるに先づ計画をたて  
貴材の整備をせよと云つて

に就ては  
新舊合編

に就いては権利的  
統制左の方針を  
取る方と考へて

剛正  
規善外交の弊風打破を記く  
意ありや」とて  
試燃燈の状況を述  
べ、文句の無対策

答應  
中野の演説に対して伍懲商  
相・河原田内相より賛美事  
項に附する等がちつと残り

「口頭外交を実現するには大いにあ  
る。」  
間違ひである。私は喧嘩外交を  
やめようとするつもりではある。

千野「子軍の中心は軍事焉である、今田近の戦場に於ては軍事焉  
アサヒ新聞社立川年計画

木山陸相

**斯** くて四日間に亘る審問戦を終り、政府提出法律案の審

の過大な説明の外けりだ。然しこれもと好むるに不拘、郵便費三十度の費用を計上してゐる様は今後過大する一方ぶりと云はざりで、満洲開拓五年計画は

一陸軍の抱懐する國政一新は政府  
の發表せるものと一致してゐる。  
である。

補に入り、先づ税制関係を、(一)臨時相続増徵法案、(二)法人資本税法案、(三)外資特別税法案、(四)譲

うを得ぬ、一時の重慶互耐へ忍ん  
で國家の安定を望むことは我々國  
民の任務で不可欠はあらぬ。此を  
希望し、農村労働問題に言及して  
相はその経験を生かして梁輝一書  
讀説のため一取扱いを賣ひたいと

且つ現下の時局にて此は摩  
碑を排して実行すべきとの上考  
へてゐる。

油税法案、その他六件、藏相より提出理由の説明あり、暫税額二億六千九百五十余万円、地方交付金七

如何に切抜けるか、結城義相に謀  
せられた仕事でなければあらぬ。  
後、林兼衛外相に向き  
「外交の黒方針を攻撃」  
木内博士曰く、「トモはヨリモ、ヨリタク、ヨリタク」  
不思議な言葉です。今月立口へす。  
日

結城藏相

千万円の差引一億九千九百五十万円に対する修正増税案の説明の終

## 英の國防拡張計畫案

(山ハシム十六四) 英国政府は十六  
日夜當書にて国防擴張計画案を呈  
親王發表したが、若葉は五年計  
畫總經費十五億磅(邦貨約二百五  
十七億兩)海陸空各軍に亘り、海

艦五隻、巡洋艦  
十四隻、航空母艦  
四隻を新造、陸  
軍に於ては裝備  
化、空軍に於ては飛行場増  
加、増加が主要なるものであ  
れ、防空設備軍需工業の強化  
他、防空設備軍需工業の強化  
の一般に亘る頗る大規模な  
と考へるが、將軍如何、ナセには、  
か海が為め明言されない、ナセは、陸  
勢は外から来るものである陸から  
いうも海からも防禦を必要とする  
あらば、我国一國のみを國では不可  
能と考へる。此の美如何、ナセは、國  
防と云ふ以海相手を假想せねば奈  
らぬが、其の相手と同等或は同等以  
上の力を備へる。ウカ、第6は、國防

井を示して支那に對するが、うは支那  
井も胸襟を開いて来る。満洲満鐵  
とは白清日露の戰役は國王暗黙して  
得失をうかべてゐるから支那失地回  
復と云ふがこれに相手がある必要は  
ない。他に問題に起つては協調し  
得たい事は無いと思ふ。眞に曰支  
那善玉爲さんと云は口頭然であく  
腹からやれば支那は欣然握手する  
やうであると思ふ。

を見なとかちい、一言以て、  
萬世を指導するが如きことは未だ  
曾てこれぞ聞かずかつた。それ程  
有力の人にして政治を指導せんと  
の熱意があるあらば直ぐ軍服を  
脱いで外に出て貢ひ左い。我々は  
潔きよく眞め人の指導に從ふ積り  
だ。若し武力を背景に政治に容喙  
する事が許されぬあやそれほど  
樂で面白いものは無いであらう」

國防外交問題を提げて

志政生残りの老闘將  
尾崎行雄氏皮肉政府に肉迫

尾崎行雄登壇

(東京十七日) 十七日の衆議院本会議、尾崎行雄を立つの声に傍聴席は肅然。さもあらぬ程の超満員、議員も一般と緊張程に午後一時十五分開会直ちに、國務大臣に対する質議に入り、先ず松村光三(政友)登壇。一般産業経済政策について質せば、伍豊南相之れに対する答弁あり。變つて守塁榮次夫(昭和会)、対満政策は、き質したがて満洲國の治安維持に対する答弁。簡單に答弁。次いで河上丈太郎(社大)自発かうしかり

人が為如何ある外交方針を堅持せんとするものであるか、と質問華民族を列挙して伝声ぶがう錯つある声で譯々と政府に肉過する。

麥後國際聯盟は經濟斷行<sup>を</sup>叶ひて、  
我が國に對したが、五十數ヶ國が危  
何を爲し得たか、自分等の國が危  
機に在るため何事も爲し得るかつ  
たでは無いが、対岸の火事<sup>と云ふ</sup>こ  
こがあるが火事は印度洋<sup>に</sup>遙かに  
越へて何處にある、これが<sup>意外に何</sup>何  
て軍艦<sup>を</sup>充の必要は何所にも無い  
では無いか、然うば内<sup>の</sup>情勢はどう  
うか、内政は確かに危機であるか  
も知れぬか林首相以下、これだけ  
の顔面<sup>を</sup>揃へ得た内閣にして内政の  
危機が切掛け<sup>を</sup>成るやうな諸事<sup>が</sup>  
い、軍部には餘程偉い人がゐるや  
うだ、大臣がみゆうす無論<sup>を</sup>も指  
導してゐるやうな、我輩六七年の  
政治生活に於て未だかかる偉い人

東京十八日 経済聯盟より派遣する  
べき対英米経済使節團長の人選  
に関するては先に旅会長は「仕事水都  
会長は右使節派遣は國家的にも重大大  
意義を有するので林兼仕外相とも打  
合せを行つた結果、林は十八日前官  
邸で門野と面談して「公使館頭取」を指  
定し、其の上、旅團長として同氏の  
出馬は「き内意」を確め、左、門野は右  
に對し要請の意志表示は行つてゐるが  
、其様な結果、同氏は落付く模様。  
尚右使節團一行は隨員等五合せて  
約十名程で組織され、来る四月中旬  
より出發する予定である。

對英奉經清使節圖

長門重九郎氏



## 着継後のシリ1タス

獨裁者を誰が纏ぐか

の、彼の演習に出島して監人ふ景船を上げて力た等が目立つてゐる。それで現在の江戸邦の事情でスクリーンの後継者五物色する所であると先づ指をウオロシーロフ、オルデヨニキーバ、モーロトワ、タバノウイツ子の四人に届けぬはふりぬ。

子の漢字である「万々々」と  
に不運が軍事方敗は同僚者  
者たるべく、其は軍事の競  
であるウオロシーロワ元帥の  
工業の重鎮である。

リジン交連人民委員に就職してゐるから、エイダ・ノウイッチの党書記局に於ける實力は很強いたゞかり、現在のシーニンググランド党支部長ジーナ・エスコット幹部長フレンチ子と云ふ關係である。

又カーナウイッチとスタークリンの關係は周知の通りカーナウイッチの娘ガスタークリン第三夫人である。云ふ如きの内親的關係に結ばれてゐる。由来独裁者は肉身的關係を尊重する。他は信頼出来る性格の獨裁があると云はれる。スタークリンとの関係は、彼女はユダヤ種の如きスタークリンの民族政策から云つて案外障碍とはほんれであらう。而ザリー・モイセイエフ者

ACADEMIA  
DE BAILES



# SARITA

## CANGALLO

1279





